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06 de setembro, 2015

Peregrinação dos Surdos: “O mais importante não é ouvir os sons, mas acolher o Evangelho no
coração”, diz vice-reitor

 Missa com interpretação em LGP, hoje na Basílica da SS.ma Trindade
O Santuário de Fátima recebeu este domingo a Peregrinação dos Surdos. Cerca de uma
trintena de surdos participou nas iniciativas propostas ao longo do dia, que incluíram
uma atividade nos espaços do Santuário e um almoço partilhado. O grupo esteve
presente na missa das 15:00, que ao domingo é já habitualmente interpretada em
Língua Gestual Portuguesa. O vice-reitor do Santuário, padre Vítor Coutinho, que
presidiu à peregrinação, falou na homilia da “coincidência muito interessante” de o
Evangelho deste dia relatar o momento em que um surdo é apresentado a Jesus para
ser curado. Dirigindo-se aos surdos presentes na Eucaristia, o vice-reitor sublinhou que
“a condição da surdez serviu a Jesus para dizer duas coisas muito importantes”. Por um
lado, que “Deus ama de uma forma muito especial cada ser humano”, e, por outro, que
“o mais importante não é ouvir os sons, mas escutar a Palavra de Deus” e “acolher o
Evangelho no coração”. O padre Vítor Coutinho lembrou ainda o exemplo do Beato
Francisco Marto, que “nas aparições também não ouvia Nossa Senhora, mas percebeu e
viveu tudo com uma intensidade profunda”. João Francisco Gomes
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